

Hamburg

Online-Bürgerdialog gestartet

[07.09.2016] Wie der demografische Wandel in der Freien und Hansestadt Hamburg gestaltet werden kann, können die Bürger in einem Online-Dialog mitbestimmen.

Wie wollen die Hamburger im Jahr 2030 leben? Wie sind die Bedingungen für Familien und Neuzugezogene zu verbessern? Und was ist notwendig, um zufrieden älter zu werden oder um etwas in der Stadt zu bewegen? Diese und andere Fragen will der Hamburger Senat mit den Bürgern erörtern. Laut der Behörde für Gesundheit und Verbraucherschutz ist es das Ziel, eine Strategie zu entwickeln, wie der demografische Wandel in der Freien und Hansestadt gestaltet werden kann. Bis zum 30. September 2016 wird dazu ein Online-Dialog veranstaltet. Begleitend finden Vor-Ort-Termine in allen Bezirken statt, heißt es in der Meldung der Behörde. „Wir wollen den demografischen Wandel in Hamburg gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern gestalten“, erklärt Gesundheitsministerin Cornelia Prüfer-Storcks. „Die Veränderungen betreffen alle Hamburgerinnen und Hamburger: Am Arbeitsplatz, im Wohnumfeld, in der Schule.“ Die Beiträge seien eine wichtige Grundlage für die Weiterentwicklung der Demografie-Strategie Hamburg 2030: Mehr. Älter. Vielfältiger. „Ich hoffe, dass viele Hamburgerinnen und Hamburger die Gelegenheit zum Dialog nutzen und bin sehr gespannt auf ihre Ideen, Wünsche und Anregungen.“

(ve)

Stichwörter: E-Partizipation, Hamburg